



EVENTS



HERZLICH WILLKOMMEN

Im lebhaften 7. Wiener Bezirk liegt das ARCOTEL Wimberger. Das charismatische Hotel mit 225 Zimmern ist seit 1871 eine Wiener Legende und immer schon beliebter Treffpunkt für Prominente, Künstler und Weltenbummler.

WELCOME

The ARCOTEL Wimberger is located in Vienna's vibrant 7th district. Ever since it opened for the first time in 1871, the charismatic hotel with 225 rooms has enjoyed legendary status and has always been a popular meeting point for celebrities, artists and globetrotters.





HOTELINFORMATIONEN AUF EINEN BLICK

- ✓ Zwölf beliebig kombinier- und erweiterbare Seminarräume und zwei Business Suiten für Events, Workshops und Messen
- ✓ Wimberger Saal für bis zu 970 Personen, zweistöckig mit Galerie und Tageslicht
- ✓ 225 Zimmer und Suiten ausgestattet mit Klimaanlage und WLAN Internetzugang
- ✓ Hoteleigene Parkgarage mit 224 Stellplätzen
- ✓ Restaurant WIMBERGERS via z'Haus
- ✓ Reichhaltiges Frühstücksbuffet im hauseigenen Restaurant
- ✓ Große Auswahl an Whiskyraritäten in Joe's Bar
- ✓ Wellness- & Fitnessbereich mit Sauna, Infrarotkabine, Whirlpool & Fitnessgeräten
- ✓ Busparkplatz gegenüber dem Hotel

THE HOTEL AT A GLANCE

- ✓ *Twelve function rooms that can be flexibly combined and expanded as well as two business suites for events, workshops and trade fairs*
- ✓ *The Wimberger Saal is a hall with a gallery and natural light that extends over two floors and accommodates up to 970 people*
- ✓ *225 rooms and suites with air-conditioning and WiFi*
- ✓ *Underground car park with 224 spaces*
- ✓ *Restaurant WIMBERGERS via z'Haus*
- ✓ *Generous buffet breakfast in the restaurant*
- ✓ *Large selection of rare whiskies at Joe's Bar*
- ✓ *Wellness & fitness room with sauna, infrared sauna, whirlpool and fitness equipment*
- ✓ *Coach parking across the road from the hotel*



EVENT- & KONFERENZRÄUME

Das ARCOTEL Wimberger verfügt über zwölf klimatisierte Veranstaltungsräume auf zwei Etagen, welche sich beliebig kombinieren und flexibel erweitern lassen – zum Beispiel zu einem großen Ballsaal mit Galerie und Tageslicht.

Der flexibel nutzbare Ballsaal bietet auf einer Gesamtfläche von bis zu 760 m² den idealen Rahmen für verschiedene Veranstaltungen, wie z.B. Produktpräsentationen, Messen, Konzerte, Seminare u.v.m. Der ebenerdige Zugang zum Saal ermöglicht eine unkomplizierte Anlieferung und die Präsentation von großen Ausstellungsstücken.



EVENT- & CONFERENCE ROOMS

The ARCOTEL Wimberger has twelve air-conditioned function rooms spread over two floors that can be flexibly combined and expanded to create a variety of layouts - such as a large ballroom with a gallery and natural light.

The ballroom that can be flexibly configured for up to 760 sqm floor space is the perfect venue for events as diverse as product presentations, trade fairs, concerts, seminars and much more. Ground-floor access ensures easy delivery and presentation of large exhibition items.





RESTAURANT

WIENER KÜCHE TRIFFT WIENER CHARME!

Ob ausgedehntes Frühstück, Business Lunch oder Abendveranstaltung, unser Restaurant bietet den richtigen Rahmen für jeden Anlass und jede Gelegenheit.

Angebote im Haus

- ✓ Einen mittlerweile schon legendären Ruf genießt der sonntägliche Jazzbrunch, unser Highlight seit mehr als 20 Jahren.
- ✓ Bei der monatlich stattfindenden WineLounge präsentieren Österreichs Top-Winzer ausgewählte Weine, dazu gibt es abgestimmte Schmankerln aus unserer Küche.

VIENNESE CUISINE MEETS VIENNESE CHARM!

Whether you want a lazy breakfast, a business lunch or somewhere to celebrate in the evening, our restaurant is the perfect place no matter what the occasion.

Event Programme

- ✓ *Our Sunday jazz brunch, a highlight for over 20 years, enjoys a legendary reputation.*
- ✓ *At the monthly WineLounge Austria's top vintners present selected wines while we serve tasty nibbles to complement the wines.*



EIN ORT, AN DEM ALLES MÖGLICH
SCHEINT!

Als Herzstück des Hotels ist Joe's Bar nicht nur bei Whisky-Liebhabern berühmt-berüchtigt, auch bei Sportveranstaltungen kann es trotz kühler Drinks schon mal heiß hergehen.

In den Sommermonaten bietet der dazugehörige Innenhofgarten ein Stück grüne Erholungszone mitten in der Stadt.

A PLACE WHERE EVERYTHING
SEEMS POSSIBLE!

Joe's Bar is not just a mecca for whisky lovers, as the heart of the hotel it is also one of the hottest spots in town for enjoying a cool drink as the tension rises when sporting events are screened.

During the summer months, the quiet courtyard garden is an oasis of relaxation in the midst of the city.



IHR ANFAHRTSPLAN YOUR MAP

48° 12' N 16° 20' E



KONTAKT | CONTACT

Gerne begleiten wir Sie auf Ihrem Weg zur perfekten Veranstaltung und beraten Sie mit Freude in einem persönlichen Gespräch.

It would give us great pleasure to help you create the perfect event and we are more than happy to sit down with you to discuss your needs and provide advice.

ARCOTEL Wimberger

Neubaugürtel 34-36 | 1070 Wien

T +43 1 521 65-802 | F +43 1 521 65-833 | E mice.wimberger@arcotelhotels.com